

## **ENSAYO**

### **BIOETICA**

MTR. Liliana Villegas López

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**Arelis Sánchez Gómez**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**2DO. CUATRIMESTRE "A" Escolarizado**

**PICHUCALCO, CHIAPAS**

**12 DE FEBRERO DEL 2021**

## **INTRODUCCION**

La enfermería es una profesión moralmente responsable. Históricamente, se ha caracterizado por ser una profesión con sentido humanístico, lo cual la diferencia de las otras profesiones, incluida la medicina.

Es importante que cada estudiante de enfermería tome en cuenta cual es el propósito de enfermería, que tengamos en cuenta las necesidades de nuestros pacientes y poder ponernos en su lugar, para así poder mejorar el trato hacia ellos, brindarles una atención de calidez a ellos y sus familiares los cual pasan por una situación difícil en el momento. Con los años esta ética se ha perdido y el trato hacia nuestros pacientes se ha vuelto insensible y desinteresado, por eso es importante enseñarles a las nuevas generaciones cual es nuestro propósito e implementarles los valores éticos y morales para un mejor trato.

## ENFERMERÍA Y ETICA

En enfermería la ética sirve para la toma de decisiones adecuadas con el objetivo de brindar cuidados humanizados y sensibilizados para el paciente y sus familiares en momentos de angustia y necesidad.

Con la ética identificamos los valores morales de cada persona, la ética es lo que nos define a cada uno como seres humanos, nos define conforme a nuestras tradiciones, creencias y valores, cada enfermero tiene el deber de tratar a los pacientes éticamente con amabilidad y calidez. Virginia Henderson pensaba que la enfermería era: "Ayudar al individuo sano o enfermo en la realización de actividades que contribuyan a su salud, recuperación o a lograr una muerte digna. Actividades que realizaría por sí mismo si tuviera la fuerza, voluntad y conocimientos necesarios. Hacerle que ayude a lograr su independencia a la mayor brevedad posible" lo que quiere decir que enfermería es un trabajo de amor, calidez, responsabilidad y servicio, con el tiempo ese amor por nuestro trabajo y calidez a nuestros pacientes se ha perdido, volviéndonos así enfermeras sin ética, sin amor y sin calidez hacia nuestros pacientes. El propósito de la ética es ayudarnos a recuperar lo que nos caracterizaba de todas las demás carreras, que es el amor y servicio a otro ser humano, nuestro deber es ayudar al paciente y a sus familiares a una pronta recuperación y en algunos casos a una muerte digna, ayudarlos a sobre llevar el dolor y la pérdida.

La ética es importante en nuestra profesión para poder brindar un mejor servicio, servicio humanizado y de calidad; la relación entre paciente y enfermera debe ser de respeto, amabilidad y calidad pudiendo brindar una adecuada atención al paciente en su estancia en los hospitales ayudándolo a mejorar tanto física, psicológica y moralmente.

## **CONCLUSION**

Esperamos cada enfermera y enfermero pueda aprender a dar un servicio de calidad y amabilidad, brindando realmente cuidados y servicios humanizados, poniendo en primer lugar la integridad del paciente y sus familiares.

La enfermedad y el sufrimiento son tanto encuentros espirituales como experiencias físicas y emocionales. En este sentido los valores éticos y espirituales de la enfermera o sus convicciones filosóficas sobre quién es ese ser humano, qué significa la enfermedad y el sufrimiento, lo que determina la medida en que somos capaces de ayudar a las personas y a sus familias a dar un sentido (o ninguno) a estas difíciles experiencias.